

Quissac

Filles et garçons, même combat

Cette semaine, rentrée des élèves après des vacances méritées. Rentrée un peu différente sans doute pour les 3^{es} qui ont vécu, la semaine avant les vacances, les animations de *Faites pas genre !* autour de l'égalité filles-garçons. Après les rencontres avec des plasticiennes, avec le planning familial de Lasalle, Ryan, Ewan, Sonia, Carla, Sixtine, Elia et Gamin ne sont pas sortis les mêmes. « Génial ! Et c'est bien que dans notre collège on ait la chance de faire ça, sur ce sujet-là, cela ne doit pas être le cas partout. Nous sommes très contents ! [...] Cela a été

une découverte pour beaucoup, on prend conscience de certaines choses à améliorer [...]. Ça nous fait nous rendre compte que certains peuvent subir du harcèlement sans qu'on s'en rende compte [...] Il y a des choses à ne pas dire et à ne pas faire, et maintenant j'y ferais beaucoup plus attention », témoignent les adolescents.

Apparemment, avec cette semaine de réflexion, les jeunes gens ont pris conscience des inégalités trop souvent subies par filles et femmes. De bon augure pour l'avenir.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 63 41 40 31



Un banc décoré sur le thème.